

PELATIHAN EKSTRAKULIKULER BAND DI SMP N 3 SEWON BANTUL

Oleh: Panca Putri Rusdewanti, M.Pd

ABSTRAK

Kegiatan berkesenian di sekolah umumdiarahkan untuk menumbuhkan kepekaan rasa estetik dan artistik sehingga terbentuk sikap kritis, apresiatif, dan kreatif pada diri siswa secara menyeluruh. Sikap ini hanya akan tumbuh siswa melakukan serangkaian proses kegiatan/segala aktivitas seni di dalam kelas maupun di luar kelas. Ekstrakurikuler band merupakan salah satu kegiatan seni yang dilakukan diluar kelas. Tujuan diselenggarakannya Pembinaan Ekstrakurikuler Band di SMP N 3 Sewon Bantul adalah: Menghimpun sumber daya Universitas Negeri Yogyakarta secara umum, khususnya Jurusan Pendidikan Seni Musik FBS untuk menciptakan atmosfir musikal di masyarakat, khususnya di lingkungan sekolah, menjalin hubungan baik dengan sekolah, melalui kegiatan musik, mengembangkan bakat dan minat anak melalui kegiatan bermain musik secara berkelompok.

Kegiatan PPM Jurusan Musik FBS UNY mengambil tema Pelatihan Ekstrakurikuler Band yang direncanakan dilaksanakan pada bulan Juni sampai awal bulan September 2015 di Sekolah Menengah Pertama Negeri 3 Sewon Bantul Kegiatan ini mengalami perubahan dikarenakan beberapa hal yang tidak bisa dihindarkan. Diantaranya sekolah melaksanakan ujian Mid semester dan yang kedua adanya perubahan jadwal kegiatan sekolah karena memasuki bulan Romadhon. Kegiatan PPM Pelatihan Ekstrakurikuler Band di SMP N 3 Sewon Bantul dilaksanakan mulai awal bulan Mei. Peserta yang menjadi sasaran adalah siswa kelas VII dan kelas VIII. Pelatihan dilaksanakan setiap minggu selama satu kali di luar jam pelajaran, yaitu setiap hari Kamis, jam 12.00 sampai dengan 14.00 di sekolah. Lagu – lagu yang digunakan dalam pelatihan menggunakan lagu pop. Pada pelatihan tersebut ada empat lagu yang ajarkan yaitu Laskar Pelangi, Benderaku, dan Karena Cinta. Dari awal kegiatan sampai akhir kegiatan anak-anak terlihat antusias dan bersemangat dalam bermain musik. Hal ini terbukti dengan keaktifan mereka dalam mengikuti kegiatan pelatihan ekstrakurikuler Band tersebut.

Kata Kunci: *PPM Pelatihan Bnad*